
    COMUNE DI NOVARA
Consiglio Comunale

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che

•  Nel corso dell’ultimo consiglio comunale è stato approvato il regolamento sul canone 
unico in cui è previsto l’abbattimento dell’80% per le edicole

• Il nostro gruppo è a favore della misura a sostegno degli edicolanti che vivono oggettiva-
mente una fase difficile  

Considerato che 

• È possibile per le edicole una trasformazione commerciale 

si interroga il Sindaco e la Giunta per sapere
Se l’abbattimento è previsto per le edicole che mantengono la funzione principale di vendita di 
giornali o per tutti i manufatti anche nella trasformazione delle loro funzioni 

per  il gruppo del Partito Democratico 
Sara Paladini, Nicola Fonzo, Emanuela Allegra, Mattia Colli Vignarelli,  Rossano Pirovano, Cinzia
Spilinga
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